

新型コロナで増える在宅勤務やオンラインシステムの活用…

電源プラグなどの発火に注意を！



新型コロナウイルスの影響により在宅勤務が増えているほか、友人知人などのオンライン会議システムを使った「コミュニケーションの機会も増えています。

配線器具へのほりや
水分の付着が大きな原因

A
B
A
新
PB
同

編 集
エイアンドビー
アシスト

こうしたことに起因して、テープルタップや延長コードなどによる事故（配線器具の事故）や電気製品の電源プラグ・電源コードによる事故（プラグ・コードの事故）が毎年発生しています。

独立行政法人製品評価技術基盤機構（NITE）の調べでは、2015年

ドプロテクターに無理な力が加わり、断線しそうなトする事故が多く発生しているということです。在宅勤務を行うためなど、自宅に新たに電源が必要となつたことで、特にテーブルタップなどの需要が増えていきます。電源周りが煩雑になってしまっている場合も考えら

度から2019年度の5年間にNITEに通知のあつた製品事故情報では、配線器具の事故が282件（内・火災事故164件）、プラグ・コードの事故は276件（内・火災事故155件）あります。

A small icon of a lit match or a flame, indicating that the device is active or turned on.

NITEでは「配線品
具や配線状況を点検し、
破損などがあれば取り換
えなどして、事故を未然
に防ぎましょう。その他
リコール対象製品によ
り事故も発生しているため
お持ちの製品がリコール
対象かどうかを確認して
ください」と事故防止を
呼びかけています。

れ、電源コードの損傷事故を防ぐためにも「電源プロテクター」がはつきり差し込む。また、電源プラグや差し口などにほこりがたまっているいか確認し、掃除する」「電源コードを引張る、机や椅子の脚で踏むなど、無理な力を加えない」「テーブルタップやコンセントと電源プロテクターの接続部分に水分が付着しないよう注意する」といったことに注意を

◆いつまでも 続く黙食 我が家だけ

◆つなぎたい 親は絆で 這是W-E-F-i
◆あいさつは もう打ちました?
◆距離を取り 小顔に見せる WEB会議
◆スケボーをするが何見る凶が
◆お風より 風吹き落とし
◆マスク顔 確信持てず 児つめ會う
◆恋心 マスク外せば 花と散る
◆8時だよ! 苗は集合 今閉店
◆ワクチンの 副反応も もうデルナ

今年355回目となる第一生命サラリーマン川柳コンクール。応募総数626557句の中から全国優秀100句が決定しました。
そこから当社が勝手に選んだベスト10句を紹介いたします。

サラ川が生まれ
変わります！
長らく「サラ川」という
愛称で多くの方に親しまれていましたが、名前を改め、新たなスタートを踏み出す事が決定しました。新ネーミングの発表は5月下旬を予定しています。